
PlantaDoce.

Empresa

Inkemia estudia volver a situar su sede jurídica en Barcelona

El consejo de administración de la firma biotecnológica catalana decidirá en la próxima junta general ordinaria de accionistas el traslado de su sede jurídica a Mollet del Vallès (Barcelona).

PlantaDoce
12 nov 2018 - 14:00

Inkemia estudia volver a situar su sede jurídica en Barcelona

Inkemia sopesa *volver* a Barcelona. La compañía biotecnológica ha emitido un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB), en el que informa que estudia trasladar su sede jurídica a Cataluña.

El consejo de administración de Inkemia ha acordado presentar para su aprobación en la próxima junta general ordinaria de accionistas el traslado de la sede jurídica, actualmente en Tres Cantos (Madrid), a Mollet del Vallès (Barcelona). En esta localidad catalana la firma tiene registrada su sede fiscal y administrativa.

En octubre del año pasado, el grupo encabezado por Josep Castells optó por llevar su sede social, de Mollet del Vallès, al número 2 de la calle Santiago Grisolia. El motivo de dicho cambio fue “minimizar las incertidumbres jurídicas” que podían tener inversores institucionales ante el lanzamiento de una emisión de bonos por parte de Inkemia.

La empresa disparó su facturación un 139% el año pasado, hasta alcanzar 4,7 millones de euros. El resultado bruto de explotación (ebitda) registró un crecimiento del 8% respecto al ejercicio anterior, alcanzando 644.000 euros.